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暑さに負けない体調管理を    校長 網 三枝子 

 いよいよ７月‼ 先日やっと、北陸も梅雨入り宣言がされたところです。 
 最近ぐっと暑さが増し、学校でもクーラーの運転を開始しました。しかしながら、この暑

さは序の口。本格的に暑くなるのは梅雨が明けるころでしょうか。梅雨が明けた後の 10 日
間くらいは、晴れた日が続くことが多いことから、「梅雨明け 10日」という言葉もあるそう
ですよ。 
 暑さが増したら気を付けたいのが熱中症です。いつも以上に、睡眠と食事を大切にして体
調管理に努めましょう。親も子も。 

高岡市内の６年生が勢ぞろい 

 ６月６日（木）、高岡市城光寺陸上競技場を会場に、 

第 103回高岡市小学校連合運動会が開催されました。 

市内の全小学校の６年生 1200名が参加する大会です。 

 競技は、「100ｍ走」と「60ｍハードル走」に「学級対 

抗リレー」が行われました。他校の子供と競い合うこと 

で、さらに自らを奮い立たせている子供たちの姿を見て 

私も思わず力が入ってしまいました。 

 毎日、朝の登校してからの短い時間でしたが、それぞれに目標をもって練習に取り組んで
きました。当日は、今までの練習の成果を十分に発揮しようと、最後まで頑張る姿を見るこ
とができうれしく思いました。 
 24日より 30日まで、ケーブルネットワークにて「学級対抗リレー」の様子がダイジェス
トで放送されています。毎日 19:30からです。ぜひご覧ください。 

  

 

 

 

さてさて、連合運動会に出かけるリーダー（６年生）に、エー 

ルをと、前日に下級生がメッセージを寄せてくれました。 

３，４年生は終日校外学習に出ており、メッセージを書く機会 

を逸したのですが、二塚っ子の温かい雰囲気に、ほっこりしまし 

た。 

下級生からの「あきらめずにがんばって！」という言葉は、６ 

年生のがんばろうという気持ちをより高めてくれたことでしょ 

う。 



                     27日までの「親子で生活リズムチェック週 

間」の取組にご協力いただきありがとうござ

いました。 

          間髪入れず、今度は、家庭での学習を強化する週間です。どうぞ、        

         ご協力のほどよろしくお願いします。 

         10分×学年＋10分の学習時間、机に向かう習慣づくりを 

目当てに取り組みます。宿題以外の学習にも取り組むと思 

いますが、これを機会に、「親子で」というのもいかがでし 

ょうか。 

      学校でも、自主学習ノートを掲示するなどして、取組 

を紹介していきます。 

月 火 水 木 金 土 日 

１ 

ﾍﾞﾙﾏｰｸ・ｱﾙﾐ缶

回収（～10日） 

 

２ ３ 

４年環境チャ

レンジ 10 

４ 

 

５ 
集金振替日 

６ 

６年親子

活動 

７ 

自転車大

会 

８ 

地区別児童会 

９ ６年もの

づくり・デザイ

ン原型づくり 

10 

ﾘｻｲｸﾙの日 

ﾊﾞｰｽﾃﾞｰﾗﾝﾁ 

11 

 

12 13 

 

14 

 

15 

海の日 

16 17 

６年租税教室 

18 

 

19 

あいさつ集会 

20 

 

21 

22 

短縮４限 

保護者会 

23 

短縮４限 

保護者会 

給食終了 

24 

１学期終業式 

 

25 

夏季休業開始 

26 27 
 

28 

★８日（月）の地区別児童会後、教員が付き添って地区まで集団下校をします。現地指 

 導を行いますので、その日は、習い事等で抜けることがないようにお願いします。 

★７月は、５限後放課となります。 

★７月の集金額は、以下のとおりです。口座残高の確認をお願いします。 

 1年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 

集金額 9,402円 7,701円 8,201円 8,701円 12,500円 12,902円 

学校評議員会を開催 

 

６月 28日（金）～７月４日（木）           

家庭学習ﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟ週間 

６年宿泊学習 

６月３日、第１回学校評議員会を開きました。学校評議員制度は、必要に応じて、保護者や地域の
方々に学校運営に関する意見を聞くための制度として平成 13 年度に導入されました。本年度は、次
の３名の皆様に学校評議員をお願いしました。 
増山 貴美子 氏（二塚地区保護司）     大坪 洋輔 氏（前 PTA会長・現市 P連会長） 
古志野 晶子 氏（二塚保育園園長） 
会での話合いでは、子供たちの姿から、挨拶が地域でもしっかりできていること、能登半島地震で

は、学校での避難訓練が生かされていたこと等が話題として上がりました。 
また、今年度、学校としても目標として掲げている「自律」というテーマに賛同をいだたくことが

でき、学校としても、今後の教育活動の中でどのように育んでいくのか、さらに意識を高めた次第で
す。保護者の皆様の協力を得ながら進めていきたいと思っております。 


